
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 12.02.2019

Top 9 Beschaffung einer Geschwindigkeitsmesstafel

Herr Götze erläutert den Sachverhalt und verliest seine Stellungnahme zum 
Sachstand Kauf einer Geschwindigkeitsmessanlage.
Hierzu sprechen Herr Stickel und Herr Freitag. Es wird die fehlerhafte 
Verfahrensweise bemängelt.
Herr Freitag stellt den Antrag, den Sachverhalt in der Stadtvertretung zu beraten und 
abschließend zu entscheiden.
Abstimmungsergebnis:
einstimmig mit
6 Ja-Stimmen


